



Morena pasa bolita a PAN sobre asesor de Zambada

Tras la polémica desatada en Morena, Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, señaló al PAN de dar un reconocimiento al abogado Juan Pablo Penilla Rodríguez, asesor legal de Ismael El Mayo Zambada.

“Hago públicos los documentos donde en la Legislatura pasada, a petición de la entonces

diputada del PAN, María Teresa Castell, se le otorgó un reconocimiento a Juan Pablo Penilla Rodríguez como Embajador Internacional por la Paz, durante un evento realizado en el Salón Legisladores del Palacio Legislativo”, aseguró Sergio Gutiérrez Luna.

María Teresa Castell, quien fue legisladora del PAN, solicitó al entonces Presidente de la

Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, el Salón Legisladores de la República, para llevar a cabo el foro Excelencia Profesional, en junio de 2023.

La tarde de ayer, Castell aseguró que solo gestionó el evento y que ni siquiera estuvo presente en este.

Juan Pablo Penilla Rodríguez fue quien, la semana pasada, entregó al Gobierno de México una carta escrita por el fundador del *Cártel de Sinaloa*, Ismael El Mayo Zambada, para solicitar su repatriación al país.

En 2020, Penilla Rodríguez estuvo en el Décimo Congreso Ordinario de la CATEM, que dirige el diputado federal Pedro Haces y donde ofreció un discurso el expresidente Andrés Manuel López Obrador.

Ayer, los diputados federales del PAN, Federico Döring Casar, Héctor Saúl Téllez Hernández y Jorge Triana Tena, vocero del CEN, lamentaron el pacto entre Morena y los cárteles del crimen organizado, luego de revelarse que “el abogado de *El Mayo Zambada* fue nombrado asesor en el gobierno de Morena en Tamaulipas”. / YALINA RUIZ